

## **BREVE**

## Jóvenes organizados promueven el voto

Jóvenes organizados de municipios mexiquenses del Valle de México, amagaron con tomar las calles para hacer un llamado a salir a votar el próximo 4 de junio y elegir, de manera informada, quién será la próxima gobernadora de la entidad. A 11 días de los comicios electorales, este grupo de jóvenes que integran el movimiento #TodosAVotar, señalaron que la participación de la población mexiquense es fundamental en esta próxima jornada electoral, pero principalmente la de los

jóvenes. Dieron a conocer que en las elecciones intermedias del 2021, donde se eligieron a alcaldes y legisladores, sólo el 87 por ciento de la juventud votó, de 5 millones que asciende el número de esta población.
"Es imposible negar a una parte tan
grande de la población. La abstención de
los jóvenes implica el reflejo de la política
nacional, por lo que estamos incitando
a los jóvenes a que revisen las plataformas de las candidatas y seamos críticos
y responsables, revisemos quién tiene
las mejores políticas públicas dirigidas
al sector", comentó Salvador Osnaya,
integrante del movimiento.
Por su parte, Daniela Pérez, otra de las
integrantes, señaló que los jóvenes deben
tomar en cuenta que en los próximos seis
años "seremos nosotros quienes vamos
a estar construyendo nuestras vidas,
muchos buscarán ingresar a la universi-

dad, a su primer empleo o una vivienda y queremos que cuando se busque, se encuentre y no sea algo inaccesible para los jóvenes",

Samantha Cerisoal, por su parte, hizo un llamado a las candidatas a crear propuestas para que "los jóvenes puedan acceder a participar en conjunto con ellas en las decisiones de gobierno".

Precisó que parte de la apatía de la juventud, "es porque no nos vemos representadas y representados, no hay un lugar a lado de quienes toman las decisiones. Las incitamos a que nos den un lugar junto a ellas, es importante".

Finalmente, los habitantes de los municipios de Huixquilucan, Nicolás Romero,



Naucalpan, Nezahualcóyotl y Cuautitlán Izcalli, recordaron que el 24.8 por ciento de la lista nominal son jóvenes, por lo que reiteraron la importancia de que este grupo de la población vote. (Gisela González)



## SOMOS LA GENERACIÓN MÁS GRANDE DE LA HISTORIA

## Universitarios invitan a votar

FERNANDO SOLÍS

En base a nuestro peso poblacional y electoral, definiremos el futuro de nuestro Estado y del país

ALLE DE MÉXICO.- El Movimiento Juvenil "Todos A Votar", integrado por universitarios y egresados de planteles públicos y privados mexiquenses, explicaron que con 5 millones de jóvenes mexiquenses representan el 28.4% de la lista nominal.

"En este colectivo de jóvenes sabemos que somos la generación más grande de la historia y también con base en nuestro peso poblacional y electoral seremos quienes definamos el futuro de nuestro estado y del país", dijeron.

Indicaron que existe preocupación ya que en las pasadas elecciones del 2021 el 87% de la juventud no emitió su voto, lo que aseguraron ha sido un reflejo de la política estatal.

Refirieron que el objetivo de este colectivo de reciente creación, donde participan una diversidad de personalidades entre estudiantes, trabajadores y emprendedores, mediante las redes sociales han charlado y generado conciencia de la necesidad de participar en este ejercicio ciudadano.

El colectivo "Todos A Votar", explicaron que se trata de un movimiento apartidista que busca mediante las redes sociales incitar a esta generación de jóvenes



En pasadas elecciones, el 87% de la juventud no emitió su voto

adultos a ser los protagonistas de su propia historia, aseguraron que de ser necesario también tomarán las calles para hacer un llamado a los jóvenes para que a través del sufragio del voto construyan su futuro que advirtieron no será dejado en manos de aprovechados ni abusivos.

En conferencia de prensa los integrantes del colectivo, quienes dijeron ser estudiantes de las universidades Iberoamericana, Anáhuac, UNAM y FES de los municipios de Huixquilucan, Nicolás Romero, Cuautitilán, Nezahuacóyotl y Naucalpan, entre otras, quienes aseguraron ser apartidistas y que el objetivo de "Todos A Votar" es que en las elecciones para la gubernatura mexiquense a celebrarse este 4 de junio, es elegir a la persona que junto a ellos va a construir las oportunidades para el futuro.

Gran parte de la indiferencia de la juventud hacia la política es porque no están representados